

## Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad

Salto



Publicada el: 08/10/24	Visitas: 115
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/cumpleanos-de-valentina-dos-santos-en-artigas-desata-intensos-debates-politicos-en-la-comunidad\\_4723.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/cumpleanos-de-valentina-dos-santos-en-artigas-desata-intensos-debates-politicos-en-la-comunidad_4723.php)

**CUMPLEAÑOS DE  
VALENTINA DOS SANTOS  
EN ARTIGAS DESATA  
INTENSOS DEBATES  
POLÍTICOS EN LA  
COMUNIDAD**

*Salto*

*Cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas desata intensos debates políticos en la comunidad*

**Celebración del cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas genera controversia y acalorados debates en la sociedad local.**

## **Controversia en el cumpleaños de Valentina Dos Santos en Artigas**

Por Andrés Torterola Días atrás, la ex diputada del Partido Nacional, Valentina Dos Santos, celebró su cumpleaños en el Paseo 7 de Septiembre, ubicado en la ciudad de Artigas. El evento ha suscitado diversas controversias en el ámbito político, dado que varios asistentes y figuras públicas lo interpretaron como un acto con tintes políticos. Durante la celebración, se mencionó a Dos Santos como la «futura intendente de Artigas», lo que algunos interpretan como un lanzamiento encubierto de su candidatura para las próximas elecciones departamentales.

### **Críticas desde el Partido Colorado**

Uno de los principales críticos del evento fue el edil del Partido Colorado, Daniel Argañaraz, conocido por sus denuncias sobre irregularidades relacionadas con el pago de horas extras en la administración de Artigas. En una entrevista con CAMBIO, Argañaraz manifestó que la responsabilidad de emitir alguna observación sobre el carácter del evento recae en los integrantes del Partido Nacional, quienes son los más involucrados. Sin embargo, consideró que este partido ha «perdido la honorabilidad», por lo que no se espera una postura crítica al respecto.

### **Suspensión de la ciudadanía**

Las declaraciones de Argañaraz reflejan un clima de tensiones políticas en la interna de Artigas, donde los actos públicos de figuras destacadas como Dos Santos están bajo el escrutinio, especialmente en un contexto electoral cada vez más cercano.

Argañaraz señaló que, aunque la ex diputada puede participar en actos políticos, el Partido Nacional debería tomar medidas para que no aparezca ni sea mencionada en dichos eventos, debido a su renuncia a la colectividad política.

Además, destacó que Dos Santos tiene suspendida su ciudadanía por decisión judicial, lo que le impide votar o ser votada, aunque esto no limita su participación en actividades políticas.

Por ello, sugirió que el Partido Nacional adopte una postura clara respecto a su presencia en actos partidarios, a fin de evitar confusiones sobre su situación legal y su relación con la fuerza política.

### **Asistencia cuestionada**

Simpatizantes del sector liderado por Valentina Dos Santos afirmaron que aproximadamente 10,000 personas asistieron a la celebración de su

cumpleaños.

Sin embargo, dirigentes de otros partidos políticos señalaron que una parte considerable de los asistentes eran ciudadanos de Artigas atraídos principalmente por la actuación de varios grupos de cumbia, así como por la oferta de comida y bebida gratuitas.

Según fuentes consultadas por CAMBIO, muchos de estos asistentes no eran necesariamente seguidores de Dos Santos, sino votantes de otras agrupaciones, lo que pone en duda si la concurrencia refleja un apoyo político real hacia su figura o simplemente un interés por la naturaleza festiva del evento.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes



*Cumpleanos de valentina dos santos en artigas desata intensos debates politicos en la comunidad*

## Tags

*diputada, acalorados, valentina, partido, controversia, figuras, nacional, postura, asistentes, embargo, artigas, colorado*

## Noticias relacionadas

**3.8 \*** *Miriam Britos, la reconocida cantante de música tropical, se lanza a la política como candidata a diputada por el Partido Nacional*

**3.7 \*** *Tragedia en Artigas: Se informa el lamentable deceso de una niña de 4 años, hija de una diputada del Frente Amplio, a causa de un siniestro vial*

- 3.9 \*** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.9 \*** *Gabriel dos Santos Araújo se lleva su tercer oro en los Juegos Paralímpicos de París 2024, deslumbrando al mundo con su talento y perseverancia*
- 3.9 \*** *Verónica Villarreal anuncia su candidatura a diputada con el objetivo de representar a la ciudadanía*
- 4.4 \*** *Bettiana Díaz, diputada del Fa, cuestiona la veracidad de Valeria Ripoll: 'No sabe leer o está mintiendo'*
- 4.0 \*** *Alertan sobre la falta de una normativa que regule el servicio de guardavidas en las playas y piscinas de Salto*
- 3.8 \*** *La diputada Bettiana Díaz se pronuncia sobre la situación carcelaria: 'Es la crónica de una muerte anunciada'*
- 5.0 \*** *La diputada Cristina Lustemberg celebra la aprobación de la ley para la primera infancia, un gran avance para el bienestar de los más pequeños*
- 4.2 \*** *Solicitan mejoras en el arroyo Juan Santos: limpieza y un nuevo puente para evitar inundaciones*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía

Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024